



Universidad de Chile lanza Centro de Sistemas Públicos

El proyecto pretende ser un referente en gestión pública.

Autor: AméricaEconomía.com

10/06/2010 - 13:07

El Departamento de Ingeniería Industrial, de la [Universidad de Chile](#), lanzó el **Centro de Sistemas Públicos**, que busca posicionarse como referente

latinoamericano en gestión pública. La propuesta busca, además, **convertirse en un Observatorio Latinoamericano de innovación y buenas prácticas en el diseño e implementación de políticas públicas.**

El proyecto es liderado por Máximo Bosch, director de Ingeniería Industrial, y Mario Waissbluth, director académico del centro. Cuenta además, con un Consejo Consultivo integrado por Javier Etcheberry, presidente de Etcheberry Consultores, y el empresario Felipe Lamarca, entre otros.

Según Waissbluth, el centro articulará las distintas iniciativas que existen en el departamento, así como al equipo de profesionales relacionados con ellas. "No somos los únicos, pero este centro es único en el sentido que no existe en Chile -y tampoco creo que exista en Latinoamérica- una acumulación disciplinaria tan diversa como la que aquí hay. Una diversidad de profesionales que pueden revisar desde el sistema informático de una institución hasta un proyecto de ley", dijo.

El Centro de Sistemas Públicos contempla tres ámbitos de acción: **investigación, docencia y extensión**. En su quehacer, reunirá las siguientes disciplinas: Políticas Públicas, Gestión Pública, Investigación de Operaciones, Economía, Tecnologías de la Información y Comunicaciones, Innovación, Gestión Comercial y Marketing Público, Gestión Estratégica, Gerencia de Proyectos y Habilidades Directivas.